



Nous sommes deux classes de Seconde du Lycée Français de San Francisco en Californie.

Nous avons décidé de mener cette année un grand projet dans le cadre de l'EDD pour la prise de conscience de chacun du changement climatique.

Ce projet comprend un voyage scolaire avec nos professeurs de géographie, SVT et français en Islande ayant pour objectif de sensibiliser les élèves des lycées du réseau d'enseignement français à l'étranger et des collèges et lycées métropolitains et d'outre-mer au changement climatique et aux solutions que l'Islande a développées à ce jour pour y faire face.

Le voyage comporte un volet pédagogique directement en relation avec les programmes scolaires français de géographie et de SVT. Nous participons activement à la construction du projet et souhaitons devenir des sortes d'ambassadeurs des collégiens et lycéens pour la prise de conscience du changement climatique.

Nous souhaiterions associer l'ensemble des collèges et lycées (LG, LGT, LP) de votre académie afin de partager nos travaux, nos rencontres et notre expérience sur la nécessité de la prise de conscience qui doit s'opérer pour les générations futures sur le changement climatique et ses conséquences.

Afin de faciliter la communication nous avons développé un site internet spécifique pour cette opération : www.lfsf-islande.fr. Ce dernier permettra aux élèves et à leurs professeurs d'interagir avec nous. En amont, nous nous proposons de rassembler les questions, demandes et propositions des lycéens concernant la place qu'occupe l'Islande dans le nécessaire processus d'adaptation économique, énergétique et politique pour comprendre en quoi ce pays peut être un laboratoire et un modèle pour nos sociétés. Les travaux réalisés dans le cadre du projet seront ensuite partagés sur le site Internet avec l'ensemble des lycéens français pour participer à la prise de conscience du changement climatique.

Nous vous remercions pour l'intérêt que vous porterez à notre projet et nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Les classes de 2A et 2B du Lycée Français de San Francisco

Gilles PORTAZ – gportaz@lelycee.org

Professeur d'histoire et géographie – coordinateur du projet

S/c de Mme Christine RIEZ – Provisoire adjointe du Lycée criez@lelycee.org